



Convocation à une Assemblée générale extraordinaire des actionnaires

Genève, le 18 juin 2013

Madame, Monsieur,

Nous avons l'honneur de vous inviter à une

Assemblée générale extraordinaire des actionnaires

le mercredi 10 juillet 2013, à 11 heures, à l'hôtel Crowne Plaza Geneva, Av. Louis-Casaï 75-77, Genève.

Ordre du jour et propositions du Conseil d'administration

Elections au Conseil d'administration

Propositions:

Election de MM.

- Paul DESMARAIS, jr
- Ian GALLIENNE
- Gérard LAMARCHE

(voir curriculum vitae ci-joints)

Chacun pour un mandat se terminant à la date de l'assemblée générale annuelle 2014.

Les actionnaires qui sont enregistrés auprès du Registre des actions au plus tard le 5 juillet 2013 pourront exercer leurs droits de vote durant l'assemblée.

Pour prendre part à l'assemblée en personne, veuillez commander une carte d'admission au plus tard le 4 juillet 2013 (voir formulaire ci-joint).

Alternativement vous pouvez nommer un représentant (qui doit être un actionnaire enregistré ou le représentant indépendant) à l'aide du formulaire ci-joint.

Veuillez adresser toute correspondance concernant l'Assemblée générale à SGS, c/o SIX SAG AG, Baslerstrasse 90, Postfach, CH 4609 Olten.

SGS SA

LE CONSEIL D'ADMINISTRATION



Invitation to an Extraordinary General Meeting of Shareholders

Geneva, 18 June 2013

Dear Madam, dear Sir,

We have the honour to invite you to an

Extraordinary General Meeting of Shareholders

on Wednesday, 10 July 2013, at 11 a.m. at hotel Crowne Plaza Geneva, Av. Louis-Casaï 75-77, Geneva.

Agenda and proposals of the Board of Directors

Elections to the Board of Directors

Proposals:

Election of Messrs:

- Paul DESMARAIS, jr
- Ian GALLIENNE
- Gérard LAMARCHE

(see attached biographical information)

each for a term ending on the date of the 2014 Annual General Meeting.

Shareholders who are registered on the Share Register no later than 5 July 2013 can exercise their voting rights at the meeting.

To attend the meeting in person, please order an admission card no later than 4 July 2013 (see attached form).

Alternatively you can elect to appoint a proxy (who needs to be a registered shareholder or the independent representative) with the attached form.

Please address all correspondence regarding the General Meeting to SGS SA, c/o SIX SAG AG, Baslerstrasse 90, Postfach, CH 4609 Olten.

SGS SA
BOARD OF DIRECTORS